

Rachel Jung, de Bayonne à Boston

Publié le 13/09/2012, dans **Tous les Sports** | par La Semaine du Pays basque

La licenciée de la Société Nautique de Bayonne s'envolera prochainement pour les Etats-Unis, où une prestigieuse compétition l'attend.



On ne pourrait faire plus cosmopolite. Née à Agen, licenciée à la Société Nautique de Bayonne, étudiante en droit à Toulouse, la rameuse Rachel Jung a gagné des titres un peu partout en France et espère bien en faire de même très bientôt outre-Atlantique. A Boston, plus exactement, où la jeune femme de 21 ans tentera prochainement de faire honneur à son statut d'espoir de la rame française lors d'une régates de prestige. Déjà primée à de multiples reprises sur les principales eaux nationales (Arcachon, Brive, Vichy...) et européennes (Autriche, République Tchèque) dans les catégories cadets, juniors et seniors, la Bayonnaise sera ainsi engagée le 21 octobre prochain dans la course du skiff poids légers sur 3 miles (6000 m), disputée sur le cours de la rivière Charles (Boston). Dans une compétition à laquelle prendront notamment part de récents médaillés de Londres, Rachel aura fort à faire pour bien figurer. Mais, avec les couleurs Bayonnaises sur le dos, et nantie du bagage de son expérience nationale, la jeune femme ne devrait avoir besoin de personne pour trouver la motivation nécessaire. Et s'ouvrir de nouveaux horizons : ceux des succès internationaux.

Mots clés : [Racheljungbayonnebostonport](#)